

## Peu de trains au départ de Toulouse pour le pont de l'Ascension

**P**remier grand chantier, celui de la ligne entre Narbonne et Toulouse avec quasiment aucun train prévu du jeudi 25 mai au dimanche 28 mai 2017. Autres opérations, celles menées en gare de Nîmes pour effectuer le remplacement d'aiguillages et moderniser une partie de la voie ferrée ou les remplacements d'aiguillages en gare de Moux, Marcorignan et Lézignan-Corbières.

A Toulouse, SNCF va poser des drains destinés à l'assainissement du jeudi 25 mai à 6 h 30 au dimanche 28 mai à 14 h 25 et engagera parallèlement un renouvellement des voies. La circulation des trains sera fortement perturbée voire totalement interrompue.

Enfin, sur la ligne entre Toulouse et Paris via Limoges la circulation des trains est interrompue du jeudi 25 à 16 heures au dimanche 28 mai 2017 à 16 heures. A priori, les trains à destination de Paris via Bordeaux sont maintenus.

Les horaires pourraient être adaptés aux travaux et SNCF invite les voyageurs à suivre les évolutions de circulation au 0800 88 60 91 (service et appel gratuits).

## Une appli pour les parkings des gares et aéroports français

**L**ancée en juin 2016, l'application smartphone gratuite OPnGO recense sur la même interface plus de 4 000 places de parkings à proximité des aéroports français (Lille, Paris, Beauvais, Strasbourg, Nantes, Bordeaux, Lyon, Nice, Marseille et Toulouse) et des gares de 4 grandes villes (Paris, Lyon, Nice et Marseille).

Cet outil, disponible sur App Store et Google Play, permet au voyageur de choisir le stationnement le plus adapté à ses besoins, notamment en termes de durée, de proximité et de service. L'utilisateur se voit aussi proposer un service de voiturier. En outre, le service client est accessible 7j/7 24h/24.

OPnGO assure qu'avec ce service de réservation à l'avance, elle permet aux automobilistes d'économiser jusqu'à 50% du montant du stationnement.

Tél. : +33 (0)5.67.20.74.38 - Fax : +33 (0)5.67.31.70.17

Travel Agency & Tour Operator - 20 rue du Rempart St Etienne - 31000 Toulouse  
France - <http://www.amplitudes-business-travel.com>

All latest news from tourism and corporate travel area.

News *letter*

23/05/2017

AMPLITUDES

Business Travel

## Few trains from Toulouse over the long Ascension weekend



**F**irst major project, the rail leg between Narbonne and Toulouse with almost no train scheduled from Thursday May 25th to 28th. At the same time, work operation will be held at Nimes train station in order to replace switches and modernize part of railway track or replacing switches at Moux, Marcorigan and Lézignan-Corbières train stations.

At Toulouse, SNCF will install sanitation drains from Thursday May 25th at 06:30 am to Sunday May 28th at 02:25 pm, at the same time, railways tracks will be renewed. Train traffic will be severely disrupted, if not fully suspended.

Finally, on the line between Toulouse and Paris via Limoges, train traffic is interrupted from Thursday May 25th at 04 pm to Sunday May 28th at 04 pm. It seems trains going to Paris via Bordeaux are maintained.

Schedules could be fit with restoration work and SNCF suggests travelers tracking changes in traffic by calling on 0800 88 60 91 (free of charge).

## New app for French airports and train stations

**L**unched since June 2016, OPnGO free smartphone app maps on a unique interface more than 4000 parking spots around French airports (Lille, Paris, Beauvais, Strasbourg, Nantes, Bordeaux, Lyon, Nice, Marseille and Toulouse) and train stations of 4 large cities (Paris, Lyon, Nice and Marseille).

This online tool, available on the App Store and Google Play, makes traveler able to choose the most suitable parking spot, especially about time duration, closeness and services. User is also able to book valet parking. Furthermore, customer service is available 7 days a week.

OPnGO ensures that thanks to this early booking service, the app allow car drivers saving up to 50% of parking fees.

Tél. : +33 (0)5.67.20.74.38 - Fax : +33 (0)5.67.31.70.17

Travel Agency & Tour Operator - 20 rue du Rempart St Etienne - 31000 Toulouse  
France - <http://www.amplitudes-business-travel.com>